

lunes 13 de enero de 2025

La élite del atletismo internacional llega a nuestra ciudad el próximo sábado 25 de enero a través del Antequera Indoor Match

El próximo sábado 25 de enero, Antequera se convertirá en el epicentro del atletismo internacional con el Antequera Indoor Match, un prestigioso meeting que contará con la participación de más de 300 atletas, entre ellos campeones mundiales y olímpicos. Este evento será una oportunidad única para disfrutar de un espectáculo deportivo de alto nivel en la única pista cubierta de Andalucía.



El teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, el presidente de la Federación Andaluza de Atletismo, Enrique López, y el promotor deportivo Francisco Urbano han presentado en la mañana de hoy lunes el "Antequera Indoor Match", un evento que reunirá el próximo 25 de enero a más de 300 atletas de élite de 16 países, con pruebas puntuables para campeonatos internacionales y varios intentos de récords nacionales.

Rosas ha destacado la relevancia de este acontecimiento deportivo para la ciudad, al tiempo que agradece el compromiso de la Federación Andaluza de Atletismo y de Francisco Urbano en la organización del evento. "Este meeting internacional no solo sitúa a Antequera en el mapa del atletismo mundial, sino que también pone en valor nuestra pista cubierta, la única de Andalucía, como epicentro del deporte", afirmó.

Por su parte, Enrique López resaltó que el Antequera Indoor Match es el resultado de un trabajo en equipo que busca fortalecer el atletismo andaluz. "Hemos conseguido anclar este evento en Antequera con buenos cimientos para el futuro. La colaboración entre instituciones y la pasión por este deporte han sido clave para llevar a cabo este sueño", subrayó.

Francisco Urbano, promotor de la prueba, adelantó algunos de los grandes nombres que participarán en el evento, como Mariano García, campeón del mundo de 800 metros, y Marta García, reciente ganadora de la San Silvestre Vallecana, quien intentará batir el récord de España de 3000 metros. Además, también competirán otros campeones nacionales e internacionales en disciplinas como lanzamiento de peso, salto de altura y velocidad.

El evento, que comenzará a las 15:30 horas con pruebas abiertas, dará paso a las competiciones principales a partir de las 17:00. En ellas, los espectadores podrán disfrutar de intentos de cinco récords de España y actuaciones de finalistas olímpicos. Para quienes no puedan asistir presencialmente, la Federación Andaluza de Atletismo ofrecerá la transmisión en directo por streaming.

Este meeting supone un impulso significativo para Antequera, no solo en el ámbito deportivo, sino también como motor de proyección turística y económica. “El Antequera Indoor Match es un escaparate perfecto para mostrar la calidad de nuestras instalaciones y el potencial de la ciudad para albergar grandes eventos internacionales”, concluyó Juan Rosas.

Desde el Ayuntamiento de Antequera, la Federación Andaluza de Atletismo y el equipo organizador hacen un llamamiento a la ciudadanía para asistir a un acontecimiento que promete ser una tarde inolvidable para los amantes del deporte y para todos aquellos que quieran disfrutar de un espectáculo deportivo de primer nivel.

